

Un país partido, repartido y sin rumbo

Terminará Enrique Bolaños su mandato? ¿Cómo se alinearé el Ejército en el conflicto entre los Poderes del Estado? ¿Camina el país hacia una Asamblea Constituyente? ¿Surgirá alguna solución de las próximas... [continuar...](#)

Nicaragua

Noticias del mes

“BOMBAS ATÓMICAS” El único empresario realmente poderoso en Nicaragua, muy cercano al Presidente Bolaños, también accionista de la distribuidora de energía española Unión Fenosa, siempre parco... [continuar...](#)

Nicaragua

Crisis energética: aquí está el detalle

De acuerdo a datos de la CEPAL, actualizados en 2003, en Nicaragua, el 72% de la capacidad de energía eléctrica depende de las importaciones de petróleo. En El Salvador es alrededor del 48%, en Honduras... [continuar...](#)

Nicaragua

Por los caminos van los campesinos... víctimas del Nemagón

La marcha inició en febrero. Más de tres mil hombres, mujeres, ancianos, ancianas, niños y niñas recorrieron a pie los 150 kilómetros que separan a Chinandega de la capital, Managua. Eran sólo los más... [continuar...](#)

El Salvador

La corrupción desenmascara el mito del mercado libre

Los gobiernos de ARENA siempre han hablado mucho de transparencia, a tal grado que el concepto ha pasado a formar parte del discurso político establecido. Sin embargo, en El Salvador se practica más... [continuar...](#)

Guatemala

Estados Unidos encuentra un terreno preparado

Las tendencias mundiales en materia de seguridad, comercio y otros ejes estratégicos, particularmente las que llegan desde Estados Unidos hacia Centroamérica -área de interés crucial para esta potencia-... [continuar...](#)

México

Andrés Manuel López Obrador: El año que la democracia vivió peligrosamente

Desde las cúpulas de los poderes político y económico, y apuntalado Fox por una alianza de los diputados federales del PAN y del PRI, se intentaron varias estrategias para tratar de restarle a López... [continuar...](#)

Centroamérica

Migrantes centroamericanos: qué imagen construimos de ellos

Centroamérica exporta cada vez más emigrantes. La producción intelectual sobre nuestras migraciones y los avatares de sus protagonistas es una lucha por construir la percepción dominante sobre las migraciones... [continuar...](#)
